
 

平成１８年１月定例教育研究評議会議事録（案） 

 
Ⅰ．日 時 平成１８年１月１９日（木）１４時００分～１５時２５分 
 
Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 
 

Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，各理事 

      犬伏，菊池，秋元，西川，島倉，岩間，土屋，斉藤，竹内，三上， 

      伊勢崎，上野，山内，安藤，西村，安田，明石，藤澤，柿原，多賀谷， 

      金子，辻，中谷，徳久，堀江，山本，森，小倉，野口，各評議員 

      （３５名） 

      陪席：赤岩監事，長尾副理事，伊藤副理事，三宅評議員代理下山教授， 

      （欠席者：守屋，栗山，石垣，米今）    

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

   

Ⅴ．審議事項  

１．千葉大学学位規程の一部改正（案）について           

 学長から学位規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提案があった後， 

  宮崎理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 
 

２．国立大学法人千葉大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正（案）に 

ついて                     

  学長から大学院自然科学研究科及び大学院薬学研究院に係る教員の任期に関す

る規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提案があった後，藤井理事から資

料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 
        

Ⅴ．報告事項 

１．APEC 公式国際シンポジウムについて                   

  天野理事から３月１４日（火）・１５日（水）に開催される標記シンポジウムに 
ついて説明があった。 
 なお，作成されたポスターについて意見が出され，一部修正する方向で検討する

こととなった。 

 

２．千葉大学憲章英語版について                  

   天野理事から千葉大学憲章英語版について内容の確認方依頼があった後，学長か

ら意見がある場合は１月末までに天野理事まで申し出るよう発言があった。 

   なお，今年度中にホームページに掲載する予定である旨発言があった。 



   

 

３．駐輪・駐車利用有料化について                 

 藤澤理事から駐輪・駐車利用者代表会ＷＧの経過等について報告があった後 
意見交換が行われた。 
 主な意見は次のとおり 

   ・駐輪整理のパート経費として５００万から６００万円を想定している。 

   ・協力金の協力が得られない場合は実費負担を増加する予定である。 

   ・実費負担の想定金額はいくらか。 

   ・自転車は３００円，自動車は８００円である。 

   ・実費負担と協力金との関係は。 

   ・実費負担はステッカー代，協力金は整理するための経費である。 

   ・臨時の場合の取扱いは。 

   ・正門で対応する。 

   ・近隣の人が車を止めているケースもあり，その都度お金を取らないと成果が 

    上がらないのではないか。 

   ・自転車は正門だけにしないと効果はない。 

   ・一気にはできないので効果を見ながら進めていきたい。 

   ・アンケートについて利用者だけでは意味がないので，西千葉地区全員にお願 

いしたい。 

   ・協力金だと気まぐれになる恐れがある。 

   ・自転車整理を学生にやらせた方がよいのではないか。 

   ・これらの意見を含めて検討していく。 

 

４．知的財産本部からの報告について                

  伊藤本部長から技術移転による収益の取扱いや承認ＴＬＯ化の準備状況につい 
て報告があった。 

   なお，３月１５日（水）１５時から田町において産官学フォーラムを開催するの

で出席方協力依頼があった。 

 

５．平成１６年度卒業生から見た千葉大学について          

  宮崎理事から平成１６年度卒業生から見た千葉大学について概要説明があり， 
引続き，明石教育学部長から詳細な説明があった。 

   なお，学長から今年度新たにアンケート希望事項がある場合は宮崎理事まで申し

出るよう発言があった。 

 

６．その他          

 （１）学長と学生の懇談会について   

     宮崎理事から数回にわたり実施された学長と学生との懇談会について，  

    お礼の挨拶があった。 
 



   

 （２）新型インフルエンザについて 

長尾総合安全衛生管理機構長から新インフルエンザに関する情報と注意 

     喚起について報告があった。 

 

  （３）西千葉構内の南門，北門への内線電話機の設置について 

      学長から南門，北門不在時の対応用として内線電話機を設置した旨報告 

があった。 

 

  （４）教育講演会及び特別講演会について 

      宮崎理事から１月２５日開催の教育講演会「ようこそ大先輩」と２月 

８日開催の特別講演会「人と人とのつながりを大切に」（講師：柳内光子 

氏）並びに１月３０日開催の講演発表会「情報集積型医療創薬を担う若手 

研究者の育成」について周知方依頼があった。 

 

 

 

                            以 上  


